



亀中だより

No.10 令和4年6月3日 文責:岡田



For The Students!

ピース!!～思い出のピースを作ろう～



5月26日(木)～28日(土)、3年生が修学旅行に行ってきました。3年生の学年評議会が考えた修学旅行の学年目標は、「ピース!～思い出のピースを作ろう～」でした。思い出のパズルを完成させるためにたくさんのピース(最高の思い出)を集める、最高の思い出を作るために人のことを考えた行動をし、協力する、という2つの意味を目標に込めました。

今年の修学旅行は山梨・静岡方面。主な行程としては、静岡富士山世界遺産センター、富士山合衆国(体験活動)、富士急ハイランド、テーブルマナー(ホテルグランヒルズ静岡)などでした。



二日目早朝から大雨警報が発令され、体験活動が一部変更となりましたが、富士急ハイランドへ向かう頃にはお天気も回復し、富士山もその雄大な姿を見せてくれました。三日間充実した時間を過ごせたことに安堵する気持ちもありますが、旅行直前になって、参加できなくなったり、旅行中の体調不良で途中でお迎えをいただいたりといった出来事もありました。コロナ禍であるがゆえのアクシデントもありますが、そうした生徒、ご家族のお気持ちを察すると手放しでは喜べないところもあります。これからの活動の中で、3年生みんなの充実した学校生活を実現できるよう、さらに努力してまいります。

右下の写真は、この修学旅行に向けて、みんなの中心となって取り組みを進めてくれた学年評議会のメンバーです。ありがとうございました!

